

## Vous et nous

### Vous écrivez



# Jaloux de notre démocratie

**Murat Kunt,  
Lausanne**

*A propos des déclarations de Martin Schulz, président du Parlement européen, au lendemain de la votation du 9 février*

Martin Schulz est-il jaloux de notre démocratie et de la volonté de notre peuple? Il ose parler des «plus bas instincts» alors que son peuple a battu le record en la matière il n'y a même pas un siècle. Il est aussi jaloux de notre prospérité et de notre qualité de vie. Sans doute aimerait-il qu'on les abaisse aux niveaux de son pays, pour qu'il puisse mieux camoufler les conséquences désastreuses de ses décisions et règles stupides... Il a amené toute la misère du monde dans les plus belles villes européennes pour les rendre invivables et il voudrait qu'on le suive? Il s'étonne que l'on protège intelligemment nos frontières contre l'immigration massive alors que celles de l'Europe sont devenues inexistantes [...]. Il souhaite, en mauvais perdant [...], nous pénaliser en brandissant des menaces sur notre participation à la recherche européenne et au projet Erasmus, mais il ignore qu'il y a beaucoup plus d'étudiants européens qui viennent en Suisse que d'étudiants suisses qui partent en échange. De plus, la Suisse est classée première au rang des pays qui attirent et retiennent les meilleurs talents.